

佳作

願い

朝日中学校 五代 美咲

木を切れば酸素が少なくなり、二酸化炭素が多くなる。そんなこと位分かっているのでしょうかが、分かっているくせに分かつていないので。氷山が溶けて海面が上昇しているのに、オゾン層が破壊されているのにまだ自分達の事しか考えていないのです。

私は少しでも多くの自然が未来の地球に生きていてほしいと願っています。

私は植物や動物（人以外）が大好きです。
植物は呼吸もしますが、光合成をして二酸化炭素を減らし、酸素を増やしてくれます。
動物は生き様に学べることが多いし、見てもおもしろいです。

地球で一番最初に生命が誕生したのは約四十億年前です。そこから生命は現在まで進化をし続けてきました。海にいた者は陸に上がるよう、陸に上がった者はそれ以上の進化を…。もちろんその中には人も含まれています。人は道具を使うこと、言葉を話すこと何かを考えることなどを覚えていました。それも立派な進化です。

ですが、人は進化をしていく内に調子に乗り始めたのです。地球上で自分達人が偉いんだとこれみよがしに森林伐採をし、動植物を殺してきました。人は何も生み出しません。植物の様に酸素をつくることも、動物の様にきれいな生き様を見せることもできません。少々雑談が過ぎた様です。

つまり私が言いたいのは、動植物をもつと大切にしよう、と言うことなのです。